

えんちゃん新聞

技能実習生来日

6月21日、ミャンマーから技能実習生のカインさんがやってきました。昨年の1月に来日したキンさんに続いて、2人目の技能実習生の受入れです。



キンさんの時と同様に新型コロナウイルスの流行による出入国制限のために、来日が数ヶ月延期になっていました。無事出国、そして入国したとの連絡に安堵し、他所で数週間の待機期間を過ごした後、ようやくこの日、初出勤の日を迎えることが出来ました。

当日は、職員の手での出迎えに始まり、理事長から辞令の交付を行いました。続いて施設長より、「言葉や文化の違いがあっても大変ですが、一緒に頑張りましょう。」と激励の挨拶がありました。一生懸命に聞き取るようにカインさんの姿。自己紹介では、家族構成や趣味などを伝えてくれましたが、流暢な日本語に驚かされました。最初は緊張の面持ちでしたが、次第に緊張も解れて、人懐っこい笑顔に変わりました。家族の下を離れて、遠い外国で勉強と仕事をしながら技能を身に付けるために来日したカインさん。早く職場に慣れて、楽しく仕事ができる様にサポートしていきます。



自己紹介をするカインさんと優しく見守るキンさん



辞令交付の様子

～ 質問あれこれ ～

気になることを聞いてみました

- **なぜ、介護の仕事をしたくなりましたか。**
お爺ちゃんやお婆ちゃんが大好きです。利用者さんのお手伝いをして、一緒に楽しい日を過ごしたいと思ったからです。
- **なぜ、日本に行こうと思いましたか。**
1番は、日本で働いて、ミャンマーの家族に仕送りをしたいと思ったからです。それと日本人のルールを守るところや時間を守るところが大好きだからです。
- **実際に日本に来てどうですか。**
初めての日は緊張しましたが、今は大丈夫です。みなさんがやさしいので楽しいです。
- **好きな日本食、嫌いな日本食は何ですか。**
美味しいものは全部好きです。嫌いなものはありません。
- **趣味は何ですか。**
泳ぐことです。
- **お休みの日は、何をしていますか。**
勉強をしたり、映画を観たりします。
- **カインさんの夢を教えてください。**
日本語の勉強をして、ミャンマーの人に教えたいです。



ご利用者と敷地内を散歩



毎月、第2水曜日に生け花を行っています。最初は、「見るだけでいい」と話されていましたが、職員が声を掛けると少しずつ手が始め、最終的には、職員と位置を確認しながら調整するなど、集中して生けられていました。生け花が苦手な方でも、色合いや匂いを感じて、「鮮やかな色ですね」など喜ばれる姿もみられました。

生け花

発行元
令和 4年7月 発行
第51号
社会福祉法人 亀鶴会
偕楽園
特別養護老人ホーム偕楽園
〒874-0904
大分県別府市南荘園町 25 組
TEL : 0977-22-2515

新聞の名前は、施設で飼っているペットの名前です。



名前：えんちゃん
犬種：トイプードル
性別：男の子

●施設の特徴
4つのユニットで構成され、ユニットケアを行っています。

特養：29部屋（全室個室）
向日葵ユニット（10）
金木犀ユニット（10）
小梅ユニット（9）
ショートステイ：（全室個室）
桜ユニット（10）



職員が収穫。
みるみるうちに手元の袋が『梅の実』でいっぱい！



『おいしくなあれ～』

5月下旬、職員と一緒に、敷地内にたくさん実った梅の収穫をしました。午後の日陰ができる時間でしっかりと、暑過ぎず、楽しく収穫することが出来ました。その後は室内に戻って、皆様が協力しながら、梅のシロップ漬けに挑戦！作業中には、「おいしく出来るかな？」「早く飲みたいなあ」などの声があちらこちらから... 出上りを楽しみに瓶の中の様子を観察されています。

梅シロップなす

特別養護老人ホーム
TEL:22-2515 FAX:22-2516

グループホーム
TEL:22-5553 FAX:22-5554

居宅介護支援事業所
TEL:85-8561 FAX:22-5554

ヘルパーステーション
24時間いつでもコール
TEL:75-8816 FAX:76-5889

訪問看護ステーション
TEL:76-6670 FAX:22-5554

職員紹介

看護主任：いしとみ

6月より、異動で配属となりました。

日々の小さな変化にも対応出来る様、介護職員と協力し、入居者様とご家族様が安心して過ごして頂ける様に努力してまいります。

どうぞ宜しくお願い致します。



移動美容室

6月14日、移動美容室の美容師3名が来園し、ご利用者のヘアークットを行いました。感染対策により実施を控えていましたので、久しぶりのカットとなりました。居室のベット上でされる方、また、腰かけてされる方、当日のご利用者の状態に合わせて、負担にならないよう配慮して行いました。皆様、鏡を見ながら、笑顔やきりっとした表情をされて素敵でした。これでスッキリとした気分が夏が迎えられると思います。

アルバム



シャボン玉 童心にかえて笑顔がこぼれます



職員もつい夢中に



ハイ、チーズ!



ご家族様から届いた生花。顔を近づけて、「いい匂いがするね」と終始笑顔で話されていました。



日光浴。偶然にも、青空に飛行機雲が。「うわ〜偶然やな!」「すごいな」との声が。



お風呂上りに中庭で涼みました



ひ孫の写真に表情が緩みます



天気の良い日にデッキで夕食



90歳のお誕生日を迎えてご家族から届いたケーキに御満悦の様子



えんちゃんといっしょ



春の陽気に誘われて、中庭でおやつタイム。話に花が咲いています



ホールで、テレビ鑑賞中にパチリ!



職員がカメラを向けるとポーズをとられいつもと違った表情を見せて下さいます



風船遊び

編集後記



例年より随分早い梅雨明け、そして台風の到来。子供の頃は、梅雨が開けると夏休みが始り、お盆を過ぎると台風が日本に上陸していた記憶があります。季節の移り変わりの時期こそ昔と変わりつつありますが、ホテル観賞や田植えを終えた田園風景など、この時期ならではの風物詩を楽しみたいものです。

さて、ご家族の皆様には、新型コロナウイルスによる感染予防対策の継続により、面会制限の緩和ができません、心苦しく思っているところです。紙面や電話を通じて、出来るだけ利用者様の状況をお伝えさせていただきます。

今後ともご理解とご協力を賜ります様、宜しくお願い申し上げます。

新型コロナワクチン接種

6月13日より、新型コロナワクチンの4回目接種を実施しています。前回の接種から5ヶ月の間隔を自注に逐次すすめてまいります。



ショートステイの利用者様も七夕飾りを作りました。



七夕

6月下旬、七夕に向けて職員と一緒に飾りを準備しました。キラキラした紙を見ては、「綺麗ですね」などの言葉が聞かれ、嬉しく楽しい時間となりました。

